

## Kebijakan Gratisnya Biaya Sekolah akan berubah!!

### Apa yang akan berubah?

- ◆ Baik Sekolah Swasta maupun Sekolah Negeri tidak **akan memungut biaya sekolah**. Hal tersebut tidak dipengaruhi oleh jumlah pendapatan wali murid maupun jumlah anak.
- ◆ **Bagi penduduk yang terdaftar pada sekolah menengah atas dan semacamnya yang ada di luar prefektur(\*) juga tergolong dalam kebijakan ini**. Maka, tidak akan dipungut biaya sekolah. \*Jenis sekolah yang tergolong tidak dipungut biaya akan ditentukan setelah ini.

### Kapan kebijakan ini akan ditetapkan?

- ◆ **Kebijakan ini akan ditetapkan berdasarkan tahun ajaran baru.**

Angkatan Tahun 6 Reiwa (kelas 3 SMP saat ini): Biaya sekolah akan gratis mulai dari SMA kelas 2 (Reiwa Tahun 7)

\*Untuk Angkatan Reiwa Tahun 7 ada kemungkinan dipungut biaya untuk beberapa hal.

Angkatan Tahun 7 Reiwa (kelas 2 SMP saat ini): Biaya sekolah akan gratis mulai dari SMA kelas 2 (Reiwa Tahun 8)

Angkatan Tahun 8 Reiwa (kelas 1 SMP saat ini): Biaya akan gratis mulai dari SMA kelas 1 (Reiwa Tahun 8)

### Daftar Biaya yang Ditanggung sesuai Tahun Angkatan dan Sekolah yang Dituju

#### Untuk tahun ke-3 dan ke-2 SMP saat ini

		1 SMA	2 SMA	3 SMA	
<p>(1) Berencana masuk Swasta? Negeri? *1</p> <p>(2) Pemasukan Keluarga?</p>	<p>Berapa banyak anak?</p> <p>Di atas 3 orang</p>	Gratis	Gratis	Gratis	
		2 orang	100 ribu yen	Gratis	Gratis
		1 orang	100 ribu yen *2	Gratis *3	Gratis
	<p>Berapa banyak anak?</p> <p>Di atas 3 orang</p>	300 ribu yen *2	Gratis *3	Gratis	
		Maksimal 480 ribu yen *2	Gratis *3	Gratis	
		Seluruh biaya sekolah	Gratis *3	Gratis	
	<p>(1) Swasta (2) Di atas 9,1 juta yen</p>		Gratis	Gratis	Gratis
	<p>(1) Negeri (2) Di bawah 9,1 juta yen</p>		118,800 yen	Gratis	Gratis
	<p>(1) Negeri (2) Di atas 9,1 juta yen</p>				

(\*1) Untuk orang yang akan mendaftar sekolah swasta (*full day*) maupun sekolah Prefektur (*full day*). Sekolah swasta dan sejenisnya harus sekolah unggulan yang direkomendasikan oleh Prefektur Osaka.

(\*2) Untuk sekolah yang biaya sekolahnya melebihi 600 ribu yen, selain yang tercantum, akan ada penambahan "biaya sekolah – 600 ribu yen". [contoh] Jika biaya sekolah 650 ribu yen, 50 ribu yen akan ditanggung wali murid. (650 ribu yen – 600 ribu yen = 50 ribu yen)

(\*3) Untuk kelas 3 SMP sekarang: Jika biaya sekolah melebihi 630 ribu yen, akan ada penambahan "biaya sekolah – 630 ribu yen". [Contoh] Jika biasa sekolah 650 ribu yen, 20 ribu yen akan ditanggung wali murid. (650 ribu yen – 630 ribu yen = 20 ribu yen)  
Untuk kelas 2 SMP saat ini : tidak dipungut biaya sekolah.

#### Untuk di bawah 1 SMP saat ini

**Baik sekolah swasta maupun negeri tidak akan dipungut biaya mulai dari kelas 1 SMA**

\* Kebijakan baru akan ditetapkan secara resmi oleh rapat Prefektur Osaka pada bulan Februari Tahun 6 Reiwa

# Q&A Biaya Sekolah Gratis



Apakah biaya selain biaya sekolah akan menjadi gratis?

Biaya pendaftaran awal, biaya seragam dan biaya studi tur tidak akan menjadi gratis. Jika merasa keberatan oleh biaya pendaftaran awal, ada kebijakan dari Osakafu Ikueikai (Osaka Prefectural Scholarship Foundation) untuk peminjaman tanpa bunga. Maka, mohon mendaftar untuk reservasi.

\*Pendaftaran sampai awal Oktober Tahun 5 Reiwa



Jika semua orang tidak akan dipungut biaya, apakah kebijakan gratis biaya sekolah ini tidak perlu pendaftaran?

Baik sekolah swasta atau negeri harus mendaftar kepada Bantuan Dana Pendidikan Nasional dan Kebijakan Bantuan Biaya Sekolah oleh Prefektur Osaka.

Pendaftaran akan dilakukan setelah mulainya tahun ajaran baru. Maka, tidak perlu mendaftar sebelumnya.



Saya ingin tahu apakah SMA swasta yang saya tuju tergolong sekolah unggulan yang dicakup oleh kebijakan ini.

Untuk sekolah yang ditetapkan pada tahun 5 Reiwa sudah dicantumkan pada website Prefektur Osaka. Untuk tahun 6 Reiwa akan dicantumkan pada Desember tahun 5 Reiwa.



Saya ingin mendaftar ke SMA swasta atau negeri di luar prefektur. Apakah akan menjadi gratis juga?

Untuk di luar prefektur, akan ada pengumuman di website Prefektur Osaka pada Desember tahun 5 Reiwa.



Apakah sekolah menengah atas korespondensi juga akan digratiskan?

Terkait sekolah dengan sistem korespondensi (terbatas pada sekolah yang mempromosikan bantuan pendidikan), seperti halnya sistem penuh waktu, batas pendapatan dihapus secara bertahap.



Untuk selanjutnya, silakan hubungi berikut

(Mengenai SMA Swasta)

Bibitto Line Layanan konsultasi untuk penduduk prefektur

**06-6910-8001**

大阪府 私立 無償化



(Mengenai SMA negeri)

Divisi Anggaran Prefektur Kependidikan dan Gedung

**06-6941-0351**(kepala divisi)

\*Setelah Oktober mohon hubungi Bibitto Line